
knife　→　knives　（ナイフ）
life　→　lives　（生命）

※母音（ぼいん）とはa.i.u.e.oのこと
それ以外を子音（しいん）と考える

①

②

③

【複数形のつくり方】

【子音+ｙ】
で終わる場合

y を i にかえて
【es】を付ける

f, feで終わるときはvにかえてesをつける。

city→cities
library→libraries

【ｓ, ｘ, o, ch, sh,】
で終わる場合

最後に【es】をつける
box→boxes
 bus→ buses

語尾 ｓ（es）のつけ方 例

普通の場合
（②・③のパターン以外）

最後に【ｓ】をつける
dog→dogs

book→books

不規則に変化するものは覚える！

child → children （子供）

man → men （男性）

woman → women （女性）

tooth → teeth （歯）

foot → feet （足）
研究

日本語だと複数にできそうだが・・

複数形にできない単語もあるので注意！

sheep (羊）

money （硬貨、紙幣） など・・
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